
これからの抱負とＯＢＯＧの皆様へのご挨拶 

 

      明治大学英語部112代委員長 澁川 樹（商学部商学科） 

 

平素より大変お世話になっております。2021年度明治大学英語部委員長を勤め

ております、商学部商学科、スピーチセクション 112thの澁川樹です。 

 

私はこのコロナ禍での抱負として、「部員との積極的な意思疎通を図る」を掲げ

ております。新型コロナウイルスによって、対面で会う機会が激減し、他者とのコミュ

ニケーションが以前よりも困難になってしまいました。 

そのため、部員の意見や疑問、相談などを可能な限り受け止められる運営をし

ていく所存です。その一環として、匿名で質問などが可能な「目安箱」を導入したいと

考えております。 

また、活動ができないことに対して部員が不満を持たないよう、大学への申請等

の説明責任を果たし、理解を得られるよう努力して参ります。 

 

最後になりますが、OBOG の方々におかれましては、常日頃から英語部にご支援

いただきまして誠にありがとうございます。皆様への感謝の気持ちを胸に、ご期待に

添えるよう邁進して参りますので、どうぞ宜しくお願い致します。 


